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INTERROGAZIONE  EX ART. 6  REGOLAMENTO CONS. COMUNALE 
 

Il     sottoscritto     Gaetano De Palma,     in       qualità    di     consigliere    comunale,  

considerato che 

l’impianto di depurazione dei reflui fognari del nostro comune continua a 

rappresentare, nonostante gli importanti interventi di ammodernamento e 

potenziamento, specie per i residenti della c.d. “zona 167”, un grave problema di 

natura igienico-sanitaria;  

atteso che 

risulta allo scrivente che il gestore dell’impianto pare non effettui, ormai da qualche 

mese, con la dovuta periodicità, il ritiro degli imballaggi contenenti la frazione secca 

prodotta dal trattamento dei reflui, che, quindi, restano depositati nell’area 

dell’impianto esposti alle alte temperature esterne, con conseguenti gravi problemi di 

carattere igienico-sanitario (proliferazione di ratti ed insetti, miasmi ed olezzi che 

ammorbano l’aria); 

chiede, 

innanzitutto, se l’amministrazione  sia conoscenza di tale problematica, peraltro 

documentata dagli allegati rilievi fotografici, e quali iniziative urgenti intenda 

assumere per la verifica e la risoluzione del problema. 

Bitonto, lì 25 Settembre 2012 

         Gaetano DE PALMA 


